



Actualités Presse - Commune de Coatréven Septembre 2020

RPI. Le syndicat visite les écoles

Jeudi dernier, les élus du SRPI du Rudonou disponibles ont visité les trois écoles du regroupement pédagogique, Camlez, Coatréven et Kermaria-Sulard. C'était l'occasion de rencontrer les enseignants et les agents présents ce jour-là. La visite s'est achevée à Kermaria-Sulard par une réunion avec les agents. À Coatréven, comme sur les autres sites, les mesures sanitaires seront mises en place comme il se doit: « Sécurité au maximum », souligne Marie-Pierre Bernadac, la directrice.

Ainsi, les récréations seront également séparées et il y aura deux services à la cantine. Bien sûr, il y aura possibilité pour les élèves de prendre le bus scolaire et la garderie fonctionnera dès le premier jour mais, « s'il est possible pour les parents de procéder différemment, c'est encore mieux », précisent les élus. « Je serai présent dans le car le premier jour, indique le président du syndicat », Thibaut Le Goff.

Deux problèmes cependant, il n'y a qu'un seul point d'eau pour le lavage des mains et qu'une seule entrée possible dans la



De gauche à droite, Erwann Raoul, directeur de l'école publique de Kermaria-Sulard, Marie-Pierre Bernadac, directrice de l'école de Coatréven, Nathalie Bouveret, Bernard Gautier, Thibaut Le Goff et Franky Demeersseman, élus du SRPI.

REGROUPEMENT PÉDAGOGIQUE. Le syndicat du Rudonou fin prêt pour la rentrée

Thibaut Le Goff, le président du syndicat, et les élus, se sont réunis mardi 25 août pour préparer la rentrée scolaire, très particulière cette année.

C'est une équipe toute nouvelle qui s'est attelée cet été à préparer sa 1re rentrée pour la plupart des élus. « Nous avons beaucoup travaillé en juillet, nous avons beaucoup à apprendre », souligne le président. Nous souhaitons apporter nos diverses compétences et des nouveautés au sein du syndicat et surtout être présents sur le terrain. »

Communiquer

Des nouveautés il y en aura. Ainsi, le syndicat va mettre l'accent sur la communication. « Nous disposons d'écoles accueillantes, à la pointe du progrès en matière du numérique, avec des enseignants et des agents compétents,

à nous de le faire savoir », souligne le syndicat, un point sur lequel a insisté le maire de Kermaria-Sulard, Pierre Houssais. Une page facebook va être créée, elle sera en place dès la rentrée. Crédit à un journal du SRPI également en version numérique et papier à disposition de tous, familles et habitants des communes. Ce journal pourra accompagner les bulletins communaux et être mis sur le site des communes. Il y aura trois éditions durant l'année scolaire, dont une à la rentrée. Par ailleurs, une refonte du logo est au programme et pourquoi ne pas faire participer les élèves à ce projet.

En bref

Bernard Gautier est le délégué CNAS pour les élus et Françoise Kerambur pour les agents. L'effectif pour la rentrée scolaire dépasse les 130 élèves. « Nous notons des inscriptions dans presque toutes les classes »,

mention de matériel, et n'excédant pas 2 000 €, et dont la somme est inscrite au budget, à charge au président d'en rendre compte au syndicat lors de la réunion suivante.

Concernant le recrutement d'agents pour la surveillance de la cantine à Coatréven et dans le bus scolaire, deux emplois non permanents, l'un pour une heure 35 par jour et l'autre pour une heure, le président est chargé de cette tâche. Le personnel recruté sera en place dès la rentrée. Thibaut Le Goff est également autorisé à recruter du personnel remplaçant si nécessaire.

soulignent les élus, une bonne nouvelle pour le SRPI.

« Nous devons faire la promotion de notre école, insiste Pierre Houssais. Concernant les mesures sanitaires, nous mettons en place le maximum de précautions et suivrons le protocole à la lettre. » Ainsi, pas de parents dans l'enceinte de l'école par exemple, pas de brassage des groupes, masques pour les enseignants et le personnel, etc.

Le SRPI a acquis un logiciel pour la facturation de la garderie, il sera opérationnel pour octobre. La référente en matière du personnel est Nadia Le Roy, élue de Kermaria-Sulard, en matière de fêtes et cérémonie, Nathalie Bouveret, élue de Trézény, garderie, Thibaut Le Goff, élue de Camlez, finances, Corine Merrer, élue de Coatréven et communication, Franky Demeersseman, élue de Coatréven.

Le conseil municipal en bref

Le conseil municipal s'est réuni lundi soir.

Subventions

Le conseil a pris note que le dossier de demande de dotation de soutien à l'investissement local (DSIL) pour la sécurisation de la place des Bosquets n'a pas été retenue. Le dossier a cependant reçu l'accord d'une DETR (dotation d'équipement des territoires ruraux) de 66 500 €.

Un dossier de demande d'aide pour la construction du hangar communal a également été déposé auprès du Département, au titre du

plan de relance de l'activité.

Personnel

L'agent communal pour le service de cantine et d'entretien des bâtiments occupe un poste titulaire de 19 h par semaine. La durée hebdomadaire de service va être augmentée de 7 h 30 par semaine, pour une mise à disposition auprès du CIAS pour l'entretien du multi-accueil Botou-Bhan.

Matériel

Un réfrigérateur congélateur a été acheté pour la cantine pour un montant de 499 €.

